



Samuel: “vamos macizo por el carro completo y naranja”

A. DELGADILLO Y A. MARTÍNEZ, COLIMA

El precandidato de MC, Samuel García, estuvo en Jalisco y luego fue recibido con gritos de “presidente” en Colima. PÁG. 12

Samuel: “vamos macizo por el carro completo”

Giras. En Jalisco reitera que su partido va “sin alianzas” al proceso electoral ni postulará a “impresentables”; en Colima fue recibido con gritos de “presidente”

A. DELGADILLO, A. MARTÍNEZ Y
J. LÓPEZ PONCE/ GUADALAJARA

El precandidato único de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, Samuel García, arribó a Zapopan, Jalisco, donde dijo que en 2024 acudirá a las elecciones “sin alianzas y sin impresentables”.

“Aquí en Zapopan, en Jalisco y en México, vamos a presentarnos solos, sin alianzas y sin impresentables; de naranja, vamos a enseñarles que la vieja política se tiene que ir”, declaró.

Señaló que en la entidad jalisciense, la primera en haber sido gobernada por su partido, se dio cuenta de que al sacar a la “vieja política” llegan los buenos gobiernos “de color naranja”.

Desde la plaza de la República de Atemajac del Valle, en Zapopan, Jalisco, llamó al municipio a ponerse los “fosfo fosfo” y recorrer las calles en 2024 para ir por “el carro completo”, es decir,

por la Presidencia del país y por la mayoría en el Congreso.

“Arranquemos esta precampaña motivados, pónganse los fosfo fosfo, vámonos macizos a recorrer todo Jalisco y a pedir carro completo, naranja y eléctrico, futuro, vamos a lograr pintar a México de naranja, Jalisco de naranja, México de naranja, senadores y diputados de naranja, porque el futuro es naranja”, aseguró.

Samuel aseguró que los niños serán su prioridad, junto a las energías renovables y las escuelas de tiempo completo.

“Vamos a hacer algo frejón, les propongo que como en Zapopan y en Nuevo León la prioridad son los niños, son el futuro, ellos van a andar en Tesla, los que van a andar con energías renovables y van a estudiar de tiempo completo”, expuso.

El emecista también visitó Colima, donde hizo un recuento de su primera semana de activida-

des y encabezó la pega de calcas en una de las avenidas principales de la capital.

“La verdad es que (vamos) mucho mejor de lo esperado, esperábamos arrancar fuerte, pero no tanto; ya dejamos al PRIAN muy atrás y ahora el objetivo es ir por Morena, que se sienten ganados, pero faltan seis meses y les vamos a ganar”, dijo al ser entrevistado por medios de comunicación.

En el mero corazón de Colima, el precandidato fue un fenómeno entre cientos de jóvenes que lo recibieron.

“Samuel para presidente”, coreaban los jóvenes al ritmo de batucada. “¡Oeee, Oeee... Samuel!”

El gobernador de Nuevo León con licencia estuvo cuerpo a cuerpo con sus simpatizantes por alrededor de 20 minutos. Sobre los estados de Colima y Jalisco, dijo que tienen similitud con su estado y que se harán grandes cosas.



“Hay mucho potencial, mucho tema industrial, marítimo, aduanero, de logística, no tengo duda de que con un buen gobierno, toda la zona Occidente va a llegar a su máximo potencial”.

INE pospone votación

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE acordó posponer la votación de dos procedimientos en contra de Samuel García, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, para analizar a fondo y con más pruebas, si incurrió en actos anticipados de campaña por encabezar eventos proselitistas y con fines electorales siendo todavía gobernador de Nuevo León.

El PAN denunció a Samuel García Sepúlveda y a MC, por la presunta realización de actos anticipados de campaña, uso indebido de la pauta y violación a los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad por los eventos del 16 y 20 de noviembre pasado, cuando la licencia concedida por el Congreso de Nuevo León inicia hasta diciembre.

Sin embargo, el consejero Arturo Castillo propuso posponer la votación, pues consideró que este último supuesto no aplica al evento del 16 de noviembre, cuando se registró como precandidato y emitió posicionamientos que pudieran ser de carácter electoral.

Por lo que se pospuso el debate para que la Unidad Técnica recabe más elementos y presente un nuevo proyecto, en el que analice a detalle si pudo haber incurrido en alguna posible falta que amerite medidas cautelares. —



El apirante, Lemus y Verónica Delgadillo. ESPECIAL



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-12

27/11/2023

LEGISLATIVO



El gobernador con licencia de Nuevo León ante simpatizantes y militantes de Movimiento Ciudadano. ESPECIAL